

# Ciencia Espiritual de la Vida

**Tema:** *Conocimiento*

*Necesidad del Conocimiento Verdadero*

*La Obra Misionera es Obra del Cristo para la Humanidad, es Obra Magna, Obra Perfecta; en consecuencia, ha necesitado y necesita intensa preparación, pues tiene innumerables facetas distintas que enfocan todas y cada una de las necesidades de la Humanidad para poder llegar a su imprescindible Unificación.*

Por lo tanto, teniendo en cuenta la preparación intensísima y milenaria de la Obra Misionera, las Vibraciones Poderosísimas que desde lo Superior la han preparado y la sustentan, y la Acción de las Vibraciones Sutiles que los Espíritus Misioneros encarnados “Canalizarán” para la Realización actual, deberemos tener la más absoluta seguridad de éxito, sea cual fuere la Tarea que se nos asigne como Misioneros, porque la Obra ha sido preparada desde lo Superior y es dirigida desde lo Superior.

Si bien al comienzo la Enseñanza se nos debe dar en una determinada forma, acorde siempre con nuestra capacidad humana para comprender los conceptos, esas Enseñanzas, que constituyen el Conocimiento que necesitamos, irán evolucionando, trayéndonos paulatinamente nuevos conceptos, que, sin variar en esencia lo que ya se nos ha enseñado, podrán modificar los conceptos que nos hemos formado.

Por eso, las Enseñanzas que recibimos en la Escuela “Misión de Amor” se nos dan en forma progresiva y contemplan el progreso, también progresivo, de nuestra mente para la comprensión del Verdadero Conocimiento. Meditemos las Enseñanzas, todas las Enseñanzas que hemos recibido, aun las que puedan parecernos más simples y más repetidas, porque si se nos repiten es, precisamente, porque constituyen la base imprescindible para poder recibir luego Enseñanzas más profundas.

Nos dan el Conocimiento de acuerdo con nuestra capacidad para captar la Enseñanza en el momento de recibirlo, pero debemos entender que la Enseñanza que estamos recibiendo es una expresión de la Verdad adaptada a nuestras posibilidades actuales. Sin embargo, como la posibilidad actual de nuestra mente puede modificarse y progresar mediante nuestro esfuerzo y mediante las Vibraciones del Conocimiento que se nos está dando, la expresión de la Verdad que luego recibamos podrá, paulatinamente, llegar a ser diferente, porque nosotros estaremos en mejores condiciones, en mente y en alma, para comprender la Verdad, aun cuando *la Verdad Real no puede ser dada en un Mundo de limitaciones como el nuestro.*

La Verdad Plena solamente puede ser “Sentida”, y “Sentida” en el Espacio; la limitadísima capacidad de la mente humana y del alma humana no permite al ser humano lograr la comprensión ni la “sensación” de la Verdad Plena.

Esto significa que *no debemos rechazar ningún concepto que ahora no podamos comprender*, pues mediante nuestro esfuerzo por purificarnos, a través de la meditación y de las aclaraciones que más adelante recibiremos, lograremos comprenderlos perfectamente. La Enseñanza que se nos da ahora no es Enseñanza definitiva, pues a medida que nos capacitemos iremos recibiendo Enseñanzas más y más profundas, que nos mostrarán nuevas facetas y enfoques más amplios de la Verdad, en los cuales encontraremos, algunas veces, que el sentido de lo que se nos enseñó en un principio ha cambiado. Recordemos que la Proyección de la Verdad es *en Espiral*, lo que significa que al elevarnos *en Su Conocimiento* podremos “ver” en forma distinta los aspectos que ya conocemos, sin que deje por ello de ser siempre la Verdad.

Todos estamos rodeados, en nuestra vida humana, de seres con algunos de los cuales podemos, sin mayor esfuerzo, “comentar” las Enseñanzas que estamos recibiendo, adaptándolas, lógicamente, a las circunstancias y a su capacidad de comprensión, porque la Enseñanza que se nos da deberemos, a nuestra vez, darla a nuestros hermanos, en palabras y en hechos, a fin de que el Bien que nosotros recibimos con este Conocimiento puedan disfrutarlo el mayor número posible de seres. Sólo cuando se nos indique que debemos callar, callaremos, porque hay Enseñanzas que deben ser recibidas por nosotros en un “momento” determinado, pero que los demás no están todavía capacitados para recibir. Por lo tanto, callaremos cuando se nos indique que debemos hacerlo.

Para que la Tarea Espiritual que debemos realizar pueda ser perfectamente realizada, es necesario que Vibremos en Amor. A través de esa Vibración y merced a esa Vibración imprescindible, todo podrá ser realizado, en nosotros y a través de nosotros. Sentimos, al reunirnos, una gran satisfacción Espiritual, y sentimos, cada vez más intensamente, el deseo del Saber y el deseo de Servir; pero, para lograrlo es necesario que asimilemos el Conocimiento y que Vibremos en Amor. No diluyamos Nuestras Fuerzas en dudas, en deseo de comprobaciones y, menos aún, en temores, que son fuerzas negativas.

Todo lo que pueda traer a nuestro espíritu una vibración negativa debe ser inmediatamente desalojado de nuestra mente y de nuestra alma. *Opongamos a la vibración negativa del temor, la Vibración positiva de la Fe y de la Esperanza;* debe haber siempre en nuestra alma vibración positiva, pese a cualquier circunstancia. Mediante las Enseñanzas que desde lo Superior estamos recibiendo, mediante su meditación y mediante la purificación de nuestra mente y de nuestra alma, estaremos en condiciones de realizar la Tarea que en la Obra Misionera corresponde a todos y a cada uno de los Misioneros.

Es necesario que el ser humano conozca y reconozca su necesidad de encauzarse por el Sendero de la Fraternidad, por el Sendero del Amor. Por eso debemos sentir la necesidad de llevar Luz a la mente de aquellos que nos rodean y que se encuentren a oscuras. Debemos sentir el deseo imperioso de ayudar a los demás; debemos procurar conocer cuál es, en nuestros hermanos, la necesidad Espiritual más apremiante, a fin de ayudarles a remediarla, mediante el Conocimiento que hemos recibido y mediante nuestro Amor.

El Conocimiento, nos repiten, es imprescindible para los seres humanos; pero *el Conocimiento sin Amor constituye un perjuicio*, no un beneficio. El Conocimiento fue dado muchas veces a la Humanidad, pero la falta de Amor en el alma de los seres humanos impidió que ese Conocimiento se difundiera debidamente y diera frutos de Fraternidad. Ahora nos llega el *Conocimiento señalándonos claramente la necesidad de Amar*. El Amor es necesidad vital para la Humanidad, porque sólo sobre la base del Amor la Humanidad podrá Progresar.

Si no nos Amamos, si la Humanidad no se une por el Amor, no podrán llegar a los seres humanos las Vibraciones y las Realizaciones que tanto necesitan. Debemos Irradiar Amor y difundir la necesidad de Amar. Para esto es imprescindible que antes nos preparemos nosotros, que nos purifiquemos

internamente y que Amemos verdaderamente. Purifiquémonos internamente y Vibremos constantemente en Amor.

*Es el Amor el Camino que conduce directamente a Dios; el único Camino para poder Progresar. Muchos milenios transitó la Humanidad por caminos desviados; ahora, mediante el Conocimiento Verdadero, se le señala y se le ilumina el Camino para que los seres humanos lo sigan. Recordemos que ese Camino es el único; todos los otros caminos, si son buenos, deben converger en él. El Amor es el Camino Madre, el Camino que debe transitar la Humanidad para Salvarse.*

*¡Amaos los unos a los otros!  
Ya nos fue dicho por Jesús-Cristo;  
ya nos lo han dicho muchos Enviados Divinos.*

*¡Amaos los unos a los otros!*